



Batea MC ratificar a Godoy en la Fiscalía

JONATHAN CASTRO

Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México anunció su rechazo a la ratificación de la fiscal General de Justicia local, Ernestina Godoy, quien busca mantenerse en el cargo cuatro años más.

Por medio de un comunicado firmado por el diputado federal y aspirante a gobernar la capital, Salomón Chertorivski, así como por los legisladores capitalinos, Royfid Torres y Carlos Fernández, el partido anunció su rechazo.

“En la ciudad ya no estamos para más simulación y mucho menos para solapar que continúe alguien que no le ha dado resultados a las y los capitalinos”, se lee en el documento.

La Ley Orgánica de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México estipula que para ratificar a la fiscal debe haber una mayoría calificada en el Congreso local, es decir, 44 de los 66 legisladores tienen que votar a favor. Morena y su dos aliados suman 33 sufragios.

Movimiento Ciudadano cuestionó a la Fiscalía de Godoy Ramos presuntamente por no garantizar el acceso a la justicia.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, envió al Congreso su justificación para extender el periodo de Godoy Ramos